OVACIONES

18

15/11/24

a sección

LEGISLATIVO



A PARTIR DEL MIÉRCOLES 20 DE NOVIEMBRE

Reinicia INE trabajos para elección judicial

PATRICIA RAMÍREZ

Asegura la presidenta del Instituto que analizarán el presupuesto con los diputados

a presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala, adelantó que el próximo miércoles 20 de noviembre podría instalarse la comisión que encabezará la organización de las elecciones de jueces, ministros y magistrados, pese a que están pendiente recursos legales.

Señaló que se solicitó el sobreseimiento de las decenas de amparos que han llegado al Instituto, a la par que se analizan los caminos jurídicos para poder avanzar en este trabajo de organización.

"Están caminando a la par algunos trabajos jurídicos, ya iniciamos con la solicitud del sobreseimiento de todos los recursos recibidos, eso ya quedó concluido. Hay otras actividades que también se tendrán que realizar como, otra vez tocar las puertas del Tribunal Electoral, también hacer un llamado al Consejo de la Judicatura, también está planteada un acercamiento con la Suprema Corte de Justicia", puntualizó.

Asimismo, precisó que, para el tema del análisis del presupuesto de esta elección, habrá un acercamiento con el Congreso de la Unión y aclaró que ella nunca habló de una cifra para las elecciones.

Taddei Zavala también precisó que incluso se podría solicitar una ampliación de plazos, porque los recursos legales han ido atrasando las 286 actividades que se tienen que hacer.

"Una de las actividades que se están y se tendrían que retomar de manera inmediata es la definición puntual del costo que este Instituto estaría ya presentando de manera definitiva, ya quitándole el carácter de precautorio", dijo.

La presidenta del INE acotó que no buscarán tratar el tema del presupuesto con la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, porque con quien tienen que tratar es con los diputados federales, que son los que analizan el presupuesto.

Por lo que se refiere al bono extraordinario que se incluye para todos los trabajadores del INE, explicó que ese es un estímulo ante la carga de trabajo que implica una elección, pues se suspenden descansos y los trabajos son 24 horas al día los siete días a la semana y se les tiene que pagar a todos los trabajadores.

REDUCCIONES VAN

Por su lado, el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, aseguró que los legisladores analizan dejar un presupuesto de entre 7 mil y 9 mil millones de pesos para la elección de jueces, ministros y magistrados en 2025.

Entrevistado en el INE, explicó que se hará un análisis de todos los rubros, pero dejó en claro que parten de los costos de la elección presidencial y con base en ello harán los cálculos necesarios.

Detalló que se podrían dar reducciones si en vez de casillas se instalen centros de votación en los 8l mil domicilios donde se instalaron casillas el 2 de junio del 2024.

"La ruta a seguir para tratar de buscar un mejor equilibrio presupuestal es de la mano con el INE para no tener montos considerables" sentenció.

Taddei destaca que habrá un acercamiento con el Congreso de la Unión y aclaró que ella nunca habló de una cifra para las elecciones

oem#suscrip: